

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 4 TA 2017/2018

16711096 - AUDINA DHIYA NABILA

STATION	FEEDBACK
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	Yang kurang dilakukan : cuci tangan setelah penetasan, basmalah sebelum penetasan
BALUT BIDAI	inform consent: sudah lengkap. TUNGKAI BAWAH: sudah di inspeksi, sudah di palpasi, dan sudah memeriksa ROM. Bidai yang dipilih sudah sesuai. Ikatan bidai yang paling bawah masih kendur. DAHI: tidak di inspeksi, tidak di palpasi, luka sudah di bersihkan, tidak memberi kassa di dahi sebelum di balut. Tambahan: bila melakukan palpasi gunakan sarung tangan ya dek untuk menghindari kontak tangan dengan luka dan darah pasien, audina menggunakan sarung tangan saat mau membersihkan luka, saat palpasi belum pakai handscoon.
KOMUNIKASI	Masih perlu diperbaiki keterampilan menggali RPS, RPD dan kebiasaan supaya bisa lebih fokus ke penakit/keluhan yang diderita. Anamnesis sistem bagus.
PEMASANGAN NGT	siapkan dulu semua alat baru pakai handscoon, kalau pakai handscoon terlebih dahulu seperti itu baru siapkan alat handscoon nya jadi tidak steril lagi, otomatis alat2 jadi tidak steril jg. saat mengukur sterilitas selang ngt tidak diperhatikan, banyak on nya.
PEMERIKSAAN PAYUDARA	perintahnya langsung lakukan px tidak perlu anamnesis/ ic baik/ tidak meminta ditemani kerabat/ tidak meminta membusungkan dada, inspeksi ka/ki --> perubahan warna nya bagaimana? cekungannya di regio mana di pydr kiri? lain-lain baik/ palpasi ka:px payudaranya kurang teliti, tidak semua bagian payudara diperiksa, terutama bagian tepi2 nya, palpasi tidak menggugurkan permukaan 4 jari/ tidak melakukan penekanan pada punting payudara/ jumlah benjolan di axila ka/ki salah, lainnya baik (lebih teliti lagi, tidak usah terburu2)
PERAWATAN LUKA (MLBM)	sdh hibiscrub lupa ambil handscoon steril, lalu ambil aja handscoon steril tanpa memperhatikan prinsip sterilitas. ambil lidokain harus ganti jarum, buat apa ganti jarum, jarum jatuh di eja non steril dan diambil saja dg handscoon steril. cara ganti jarum membahayakan dokter, tanpa pelindung dan agak kesulitan. dianastesi tanpa disinfektn terlebih dahulu. tidak dilakukan debridement. saat penjahitan, pinset digunakan kurang benar, bbrp kali tidak dipakai utk mengangkat kulit.
PROVOKASI NYERI	informed consent disampaikan dengan sangat baik dan informatif; sudut timbulnya nyeri saat tes Laseque tidak disebutkan; sendi yang diperiksa tidak disebutkan, hanya menyebut tidak ada rasa nyeri (di mana??)
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	ic ok. tidak perlu menggunakan kassa utk melihat introitus vagina dan urethra dengan kassa, dikerjakan secara inspeksi saja tanpa memegang atau setelah desinfeksi. cara memegang spekulum saat masuk kurang tepat, harusnya bilah dikunci dengan jari 2 dan 3, cara mengeluarkan spekulum tidak tepat, bilah spekulum tidak ditutup dan tdk dijepit dengan jari dapat menim bulkan nyeri.